



熱く燃えた！ 美作総体

主な戦績

優勝 バドミントン部男子個人
(武村・森原ペア)

第2位 バドミントン部男子団体
軟式野球部

第3位 バレーボール部男子
卓球部女子団体
バドミントン部女子団体

5月7日(土)と8日(日)を中心日として、美作総体が行われました。前日の結団式では、団旗の受け渡しや行進練習を行い、士気を高めました。開会当日は天候が心配されましたが、雨に見舞われることなく無事に執り行われ、勝高生は堂々とした行進を見せてくれました。

開会式後、津山市内の各会場に分かれて熱戦が繰り広げられました。各競技で多くの勝高生が活躍し、上記のような成績を収めることができました。6月に行われる県総体に向けて、さらに頑張りましょう！ご支援、ご声援ありがとうございました。



生徒役員決定！

5月11日(水)に生徒役員選挙が行われ、会長・副会長が以下のように決定しました。6月16日(木)の認証式後、正式に新体制がスタートします。



会長 富岡和城さん(21HR)
副会長 増田ひかるさん(21HR)
瀧崎真以さん(23HR)

模擬選挙

昨年6月に公職選挙法が改正され、選挙権年齢が満18歳以上に引き下げられました。そこで、2・3年生は生徒役員選挙を実際の国政選挙等の投票に模した模擬選挙として行いました。真庭市から実際に使われている投票箱などをお借りしたことにより、一層緊張感に満ちた選挙となりました。



PTA総ぞ 講演ぞ



5月15日(日)にPTA総会および、講演会が行われました。PTA総会では会計報告や新役員の承認などが行われ、その後の講演会ではLINE株式会社の柴田保文氏をお招きし、「インターネットを使うときに気を付けること、考えること」と題してご講演いただきました。今年度は、生徒も同席して講演を聴きました。

講演会では「自分にとっては言われてうれしい言葉も、人によっては感じ方が異なります。特に、LINEなどでは文章のみのため感情がうまく伝わりません。円滑なコミュニケーションをとるためには、キャッチボールと同じように相手の気持ちを考え、思いやる気持ちを持つことが必要だ」と教えていただきました。自分だけでなく、相手も笑顔になるようなコミュニケーションを取るように心がけましょう。

行事予定

※表記 ①：1年生 ②：2年生 ③：3年生
 SC：スクールカウンセラー

5月

- 26日(木) 芸術鑑賞会
- 28日(土) ハイレベル模試②③
- 30日(月)～6月17日(金) 教育実習

6月

- 1日(水) 生徒総会・美術総体収納式
- 2日(木) 内科検診②
- 4日(土)～5日(日) 県総体
- 5日(日) 吹奏楽部定期演奏会
- 6日(月) 午前中授業②
- 7日(火)～10日(金) 修学旅行②
- 8日(水) 進路講演会③
- 11日(土) 土曜日学習・英検1次
- 11日(土)～12日(日) 進研マーク③
- 12日(日) 日商簿記検定
- 14日(火) 第1回実力テスト

- 15日(水) 第1回実力テスト③
- 16日(木) 球技大会
- 17日(金) 球技大会(予備日)
- 18日(土) 土曜日学習・GTEC③
- 19日(日) 全商珠算・電卓実務検定
- 22日(水) 漢字テスト
- 23日(木) SC来校
- 25日(土) 保護者進路説明会①③
- 26日(日) 全商簿記実務検定
- 29日(水) 午前中授業
- 30日(木)～7月6日(水) 期末考査